

Réflexions en ce temps de Coronavirus

3^{ème} prédication

Matthieu 6.33

Quelle est notre direction pour nos décisions ?

Lectures : Michée 6.8 ; Matthieu 6.24-34 ; 2Pierre 1.2-12

Verset biblique du jour

*Cherchez premièrement son royaume et sa justice,
et tout cela vous sera donné par-dessus.*

Matthieu 6.33

*Prochaines rencontres de
l'Eglise Réformée Baptiste de Neuchâtel
voir le site www.ernb.ch sous agenda*

Pour contacter le pasteur, Timothée Wenger :
tél 032 558 43 17, 079 426 97 26, pasteur-tim@reformeembaptistes.ch

Matthieu 6.33 – Quelle est notre direction pour nos décisions ?

1. Quelle est notre identité ?

Avons-nous nous une identité en Christ ... ou pas ?

Notre identité en Christ va nous pousser, lorsque nous cherchons la direction à prendre à nous demander si Christ peut être uni à ce que nous allons faire, vivre, dire ou expérimenter.

Les circonstances modifient-elles notre identité ... ou pas ?

Pour prendre des décisions, nous devons donc revenir à notre identité, les circonstances doivent ensuite montrer que nous cherchons à vivre cette identité.

2. Quelle est notre référence ?

La parole de Dieu ou la parole des hommes ?

S'appuyer sur la Parole de Dieu pour nos décisions donne une stabilité sur la vérité qui ne change pas.

Ce que Dieu aime ou ce que la société encourage ?

Se demander ce que Dieu aime lorsque nous devons prendre une décision va nous aider à prendre une bonne direction.

La crainte de Dieu ou la crainte des hommes ?

Pour prendre nos décisions, il est utile et important de se demander quelle crainte nous pousse, à qui nous voulons plaire, pour quel royaume nous voulons vivre ?

3. Quelles sont nos valeurs ?

Pour prendre une bonne direction, il est important de bien vérifier que nous ne voulons servir que le seul vrai Dieu !

Pour prendre une bonne direction, il est important de regarder à Dieu et se prosterner devant lui seul ... ma décision ne doit pas manifester une prosternation devant quoi que ce soit d'autre !

Pour prendre une bonne direction, nous ne devons pas nous faire manipuler par une parole de Dieu prise en vain (pour un autre royaume que celui de Dieu).

Pour prendre une bonne direction, nous sommes conscients que tous les jours de notre vie appartiennent à Dieu et un jour lui est particulièrement consacré.

Pour prendre une bonne direction, nous nous soumettons à l'autorité qui est juste au-dessus de nous, sauf si cela nous amène à désobéir à une autorité supérieure.

Pour prendre une bonne direction, les conséquences de notre décision ne doivent en aucun cas attenter à la vie d'autrui !

Pour prendre une bonne direction, éloignons-nous de tout ce qui peut souiller, tordre, corrompre, ou déformer ce que Dieu a voulu pour la sexualité que ce soit réel ou virtuel, sachant également que notre identité n'est pas fondée sur la sexualité !

Pour prendre une bonne direction, veillons à ce que nos décisions ne

lèsent personne injustement.

Pour prendre une bonne direction, veillons à vivre dans la vérité.

Pour prendre une bonne direction, rappelons-nous que ce n'est pas ce que nous pouvons obtenir par les hommes qui nous donne un contentement durable.

4. *Quelles sont nos priorités ?*

Prêt au sacrifice ou recherche de privilèges ?

Quelqu'un qui me regarde attentivement vivre, peut-il dire que je me sacrifie pour Dieu, sachant qu'il m'aime ?

Ce qui est invisible ou ce qui est visible ?

Pourquoi lorsque quelqu'un nous pose la question sur la manière de traiter le COVID, nous ne commencerions pas par parler d'abord du «remède» contre le mal le plus mortel ?

Le royaume de Dieu ou un autre royaume ?

Qu'est-ce que j'ai fait ces dernières semaines qui indique que ma priorité c'est le royaume de Dieu et pas un autre royaume ?

Une vision éternelle ou une vision à court terme ?

La direction que nous prenons dans nos décisions est complètement liée à cette question de court ou long terme.